

卒業生の保護者の皆さまへ

# ”制服・柔道着リサイクル” ご協力をお願い

本校の教育活動にいつもご理解、ご協力いただき、ありがとうございます。卒業後、次の進路先への進学などを前に、お子さんはどのように春休みを過ごしているでしょうか。

さて、北星中ではPTA活動の一環として「制服・柔道着リサイクル」に取り組んでいます。そこで、卒業する皆さんを中心に、お譲りいただける制服、体操服、黒カバン、柔道時の提供を下記のようにお願いしたいと思います。

※柔道着は次年度以降の、女子体育の授業で使用させていただきます。

期間： 3月31日（水） ～ 4月10日（土）

方法： 生徒玄関に「回収箱」を設置しますので、ご都合の良いときに提出下さい。受付や記名などは不要です。

回収するもの： 制服・体操服・黒カバン・柔道着（2・3号）  
（すべて状態の良いもの）

※すでに卒業されたお子様のものなど、ご家庭に眠っているものが  
ありましたら、ぜひご協力ください。

※どうしても余ってしまった場合など、こちらの判断で破棄させて頂く  
こともあります。ご了承ください。

提供いただいたものは大切に管理し、4月末のPTA総会にて、希望者に配布する予定です。  
昨年はずべてのものをお持ち帰りいただきました。  
思い出の詰まった制服、体操服などがまた次に生かされますように。  
ご協力よろしく申し上げます。



